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№ 23

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（１／25）……

	 　　　定款第７条第１節（d）―3により取消

	 　（２／１）……

	 　　　定款第７条第１節（d）―3により取消

	 13．点　鐘……〈会　長〉

	 14．閉会宣言

　13：00	 15．散　会

出 席

会員総数　98名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　91名

欠　席　４名　　出席率　95.60％

前々回（12／21）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）刈谷市より、市制施行70周年記念の感謝状を頂き

ました。

２）米山記念奨学会より米山功労者感謝状が届いてい

ます。第18回嶋津孝久会員、第２回加藤哲也会員、

伊藤節夫会員、神野公秀会員、第１回下谷敏朗会員、

今村順会員、兵藤文男会員、出口達也会員、角谷広

高会員、加藤大志朗会員です。

幹 事 報 告

１）１月１日より、ロータリーレートは１ドル104円

になりました。

２）本日例会終了後に特別会議室にて第８回理事会を

開催します。関係の会員はご出席をお願い致します。

３）２月20日に予定されていました IMですが、オン

ライン開催に変更されました。詳細につきましては、

後日ご案内しますのでよろしくお願い致します。

４）このようなご時勢ですので、友愛の広場について

は控えさせて頂きます。ご理解の程、よろしくお願

い致します。
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会 長 あ い さ つ

神野　公秀

　昨日の17日で、6434人の尊い命が

奪われた阪神淡路大震災から26年が

経ちました。改めて被災され、亡く

なられた方々に哀悼の意を捧げると

共に、いつ起こるか分からない東海

地震等の自然災害に、備えだけは

しっかりとしたいと思います。

　13日に、愛知県にも緊急事態宣言が発令され、楽しみ

にしていました稲垣武市長の卓話を中止させて頂き、セ

レモニーのみの短縮例会の開催となってしまいました。

大変残念であると共に、申し訳なく思っています。次週

25日以降の例会開催に関しましても、本日の例会後に、

理事の皆様と協議をさせて頂き、開催の是非、例会の在

り方を決めさせて頂きたいと思います。変更がある場合

には、早急に皆様にご連絡をさせて頂きますので、ご理

解とご協力をお願い致します。

　先週は円卓の歴史と中華の簡単なマナーについてお話

をさせて頂きましたので、今日も中華料理に関する話を

少しさせて頂きます。

　中国は、古く数千年の歴史と、広大な土地と、10億人

の人口を有する大国です。しかも、海に面する南東部の

平野には、黄河、長江 ( 揚子江 ) などの大河が流れ、そ

の流域は広い平野で、農産物や水産物が豊富です。奥地

には砂漠地帯や山岳地帯もあり、住む人々も多様性に富

んでいます。国民の94％は漢民族で、そのほか満州族、

モンゴル族、回族など50余の少数民族が住んでいます。

漢民族を中心に、高い文化を有し、その食生活も不老長

寿を目標として漢時代にすでに料理として色々作られて

いたことが、当時の古墳の壁画や出土品などによって示

されています。海に面する地方では、古くから魚介類を

生食する風習のあったことは「斉民要術（さいみんよう

じゅつ）」に記載されていますが、13世紀に遊牧民が勢

力を得て、元の時代になってからは生食の習慣はほとん

どなくなったようです。野菜の豊富な平野ではその食べ

方が研究され、また砂漠地方や山岳地方など暑熱、寒冷

の厳しい地方では、それぞれの条件に適した食生活が、

調理による医療も加えて長年の経験から研究されていま

す。今なおその原形を失わずに、それぞれ地域名を付し

た料理として、各地方独自の特徴ある料理が発達し、現

在、中国料理は世界の人々に愛好されています。

　日本でも多くの方に愛されている中華料理ですが、同

じ中国の料理を提供している店でも、屋号の頭に「中国

料理」と「中華料理」を名乗る店舗があります。厳密な

区別をしているとは限らないので、言い切るのは無理

がありますが、「中国料理」は原則的に中国のお料理を

そのまま提供をしているお店で、「中華料理」は、中国

伝来の料理を日本人向けにアレンジしたり、発想だけを

ベースにして創作、進化した料理を提供するお店という

分け方をされる方がいます。

　また、基本的に、中国料理で出される料理は、どれも

　　　　　　

単品だけで成り立つものでは無く、数種類の料理（スー

プ・肉・魚・点心類など）をオーダーして、それぞれの

味を楽しみ、トータルで食事として成立するもの。対し

て、中華料理は、餃子、回鍋肉、青椒肉絲、麻婆豆腐等

ご飯のおかずとして食べたり、炒飯や天津飯、中華丼、

ラーメンなど、単品で一食の食事が成り立つ形で提供さ

れているお店という分け方をする方もいます。

　いずれにしろ、中国伝来の料理と言っても、そのまま

では、繊細で比較的刺激の少ない味に馴染んできた日本

人には合わない料理が多いので、それらの特徴や素材、

調理法を活かしながら、独自の形に仕上げてきたのが、

現在日本で食されている中華料理です。特に、主食であ

る米との相性を重視し、おかずとして、また、一品で一

食の食事が採れるように、さらに、美味しさも追及して

きた結果、おかずにしろ、単品にしろ、野菜・肉・魚・

穀類・果実の旨味と栄養素を備えた料理として発達を遂

げました。国民食のひとつとされるラーメンでさえ、味

の決め手でもあるスープには、野菜や肉、魚、フルーツ

などの旨味と共に栄養素が溶け込み、独自の美味しさを

実現しています。

　和食を始め、フランス、イタリアなど、どの料理も素

晴らしい伝統と技術に裏打ちをされたものではあります

が、これほど多くの旨味と栄養素を、ひとつの料理に閉

じ込めた分野は他になく、そうした意味で、中華料理は

「優れたバランス栄養食」だと思います。是非、美味し

くて、栄養バランスの良い中華料理を楽しんで頂ければ、

業界人の一人として幸いです。

　先週は春を感じるような暖かな日が多く、過ごし易い

日が続きましたが、また冬に逆戻りしました。気温の上

下が激しく、体調管理が難しい時期です。コロナウイル

ス感染症の対策も含め、ご自愛下さい。



（3）

古 希 の お 祝 い

岡本　　巧	会員

還 暦 の お 祝 い

渡部　　亨	会員

お 祝 い

１月の会員の誕生日…神谷光義、原田光二、橘典子、岡

本巧、兵藤文男、渡部亨、小川耕示、石川泰隆会員。

配偶者の誕生日…杉山恵美子（欣輝）、原田トモ子（光二）、

杉浦眞佐子（世志朗）、鈴木ゆかり（文三郎）、小澤敏子

（陽一）、堀田みゆき（昌義）、石川将典（友美）、石川愛

（泰隆）、新海好美（伸二）、中川久子（耕児）様。

結婚記念日…池田憲司、加藤哲也、杉浦芳一、角谷広高、

遠藤直樹、磯村巌会員。

１月度入会記念日…杉浦世志朗、鈴木文三郎、下谷敏朗、

加藤大志朗会員。

第 ８ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．今後の例会について	 〈幹　事〉

２．２月・３月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

３．花見家族例会について	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈親睦活動委員長〉

４．観劇家族例会について	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈親睦活動委員長〉

５．若い演奏家を支援するコンサート協賛について

　（学校訪問コンサートの代わりです）

	 〈社会奉仕委員長〉

６．その他

Ⅲ　会場監督の所見


